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В ГОРОДСКОЙ 
АДМИНИСТРАЦИИ

Светлана ЧЕРЕМНЫХ

Для большинства членов участ-
ковых избирательных комиссий 
выборы – это праздник, который 
они должны провести на высшем 
уровне. 

Сегодня героиня рубрики – Алла 
Владимировна Галяева. Высокая, 
статная, стремительная, она доско-
нально знает все тонкости органи-
зации выборов. В эту сферу попала в 
2008 году, сразу же возглавив окруж-
ную избирательную комиссию. 

– Очень помогала мне Галина 
Александровна Хмелёва, я ей очень 
благодарна! Потому что для меня 
всё было новое. Это так ответствен-
но и интересно: приходят кандида-
ты, приносят документы, ты с ними 
работаешь, и от тебя, в некоторой 
степени, зависит взлёт человека или, 
наоборот, падение. Если что-то в до-
кументах неправильно, кандидаты 
выбывают из этой гонки. 

В 2010 году А.В. Галяева возглави-
ла участковую избирательную комис-
сию избирательного участка № 1921, 
который расположен в школе № 1.

– Я человек исполнительный, если 
мне что-то поручают, делаю либо хо-
рошо, либо никак. Комиссия состоит 
из 11 человек, со всеми я систематиче-
ски общаюсь, рассылаю членам УИК 
информационные материалы, тесты. 
Они у меня молодцы! Но особенно 
мне нравится сам день голосования. 
Подготовка в течение месяца – напи-
сать приглашения, сверить списки, 
распределить дежурства – хлопотная, 
но сам процесс выборов – праздник. 
Это в моём сознании с детства. Люди 
идут, отдают свои голоса, а ведь перед 
этим они думают, анализируют, по-
нимая, что от их выбора зависит бу-
дущее – своё, детей, внуков. Радует, 
когда голосовать приходят семьями! 
Здороваются, разговаривают, многих 
избирателей я уже знаю в лицо. 

Несколько слов об основной за-
нимаемой должности: уже 10 лет 
А.В. Галяева является председате-
лем Счётной палаты Камышловского 
района. 13 лет назад она приехала в 
Камышлов из Алтайского края. 

– Папа у меня работал директором 
рознично-торгового предприятия и 
хотел, чтобы я по его стопам пошла. 
Поэтому я окончила торговый инсти-
тут в Новосибирске. Карьера сложи-
лась. Начинала ревизором, прошла 
все ступени, даже не знаю, чего бы я 
хотела ещё пожелать. Всё удалось. 

Председатель Камышловской го-
родской территориальной избира-
тельной комиссии А.С. Мотыцкий в 
Алле Владимировне выделяет добро-
совестность, ответственность и так-
тичность. Она имеет огромный опыт 
работы и щедро делится с молодыми. 
За годы деятельности успешный труд 
А.В. Галяевой неоднократно отме-
чен благодарственными письмами и 
грамотами. В этом году она получи-
ла высшую награду – почётный знак 
избирательной комиссии Свердлов-
ской области.  

Организаторы выборов

Праздник, который создаём мы
Алла 
Владимировна
Галяева
не только 
ценный 
сотрудник 
районной 
администрации, 
но и прекрасная 
мама и чуткая 
бабушка двух 
внуков. 
Считает, 
что самое 
главное 
в этих 
отношениях – 
любовь 
и доверие.

20 февраля в лицее № 5 
прошло заседание в форме 
блиц-турнира по основам 
избирательного права, его 
подготовили учителя исто-
рии и обществознания.

В турнире сразились две 
команды – «ЛДПК» (либе-
ральная демократическая 
партия кандидатов) и «На-
родное общество». Каждая 
перед началом продемон-
стрировала название, эм-
блему и девиз. Оценивало 
работу команд компетент-
ное жюри, в состав которого 
вошли депутаты городской 
молодежной думы Иван Си-
люк и Ксения Машьянова и 
члены молодежной участко-
вой избирательной комис-
сии избирательного участка 
№ 19/7 Татьяна Гок и Екате-
рина Петкина.

Турнир состоял из вось-
ми этапов: домашнее за-

дание (в различной форме 
представить ответ на во-
прос «Почему необходи-
мо голосовать?»); подбор 
ассоциаций к терминам 
по избирательному праву; 

исправление ошибок в до-
кументах; разгадывание 
кроссворда; восстановле-
ние этапов избирательно-
го процесса; конкурс капи-
танов и т.д.

Екатерина Петкина 
считает, что задания были 
увлекательными и позна-
вательными не только для 
участников турнира, но и 
для самих членов жюри. 
По мнению Ксении Ма-
шьяновой, содержание за-
даний отражает основные 
знания, которыми должен 
обладать каждый гражда-
нин Российской Федера-
ции.

Борьба команд была не-
шуточной! И вот Иван Си-
люк, председатель жюри, 
объявляет результаты: с 
небольшим отрывом побе-
дила команда «ЛДПК».

Сейчас у нас проходит 
викторина «Я – знаток из-
бирательного права», в 
библиотеке лицея органи-
зована книжная выставка 
«Развитие избирательного 
процесса в Российской Фе-
дерации».

Ирина ХИНЧАГАШВИЛИ, 
учитель истории лицея № 5, 

член Камышловской 
городской ТИК

Заседание клуба 
молодого избирателя

Команда «Народное общество» восстанавливает этапы избирательного процесса.
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✔  24 февраля в администрации 
КГО состоялось заседание межведом-
ственной комиссии по профилактике 
правонарушений и алкоголизма, на 
котором выступил зам. главы А.В. По-
ловников. Он рассказал о выполнении 
решений комиссии за 4-й квартал 2015 
года. Председатель комиссии по делам 
несовершеннолетних И.Н. Сидоренко 
доложила о работе с социально неблаго-
получными семьями при установлении 
причин потребления наркотических и 
токсических веществ, алкоголя, об ор-
ганизации досуга и занятости детей та-
ких семей. Начальник МО МВД России 
«Камышловский» В.Н. Шкаев рассказал 
об организации деятельности по про-
филактике рецидивной преступности 
и социальной реабилитации лиц, осво-
бодившихся из мест лишения свободы.

✔  25 февраля Камышлов с ра-
бочим визитом посетил заместитель 
правительства области В.И. Рома-
нов. Владимир Иванович провел со-
вещание с и.о. главы администрации 
А.В. Половниковым и встречу с руко-
водителями общественных органи-
заций города по вопросам патриоти-
ческого воспитания в Камышлове, а 
также посетил школу № 1.

✔  26 февраля в режиме видео-
конференции прошло совещание за-
местителя председателя правитель-
ства области А.Г. Высокинского с 
главами муниципальных образова-
ний. Обсуждались вопросы о ситу-
ации на рынке труда, о ходе реали-
зации подпрограммы «Обеспечение 
жильем молодых семей», о совер-
шенствовании региональной систе-
мы противодействия коррупции.

✔  29 февраля в администрации со-
стоялось аппаратное совещание, на ко-
тором председатель комитета по управ-
лению муниципальным имуществом и 
земельным ресурсам Е.В. Михайлова 
доложила об итогах деятельности ко-
митета за 2015 год. Елена Викторовна 
рассказала о планах на 2016 год и отве-
тила на вопросы присутствующих. 

✔  В этот же день в 18.00 в акто-
вом зале администрации состоялись 
публичные слушания по вопросам 
землепользования и застройки на тер-
ритории Камышловского городского 
округа. Большинством голосов была 
утверждена корректировка проекта 
планировки восточной части города. 
Также большинством было принято 
решение отказать в разрешении на 
изменение разрешенного использова-
ния земли по улице Красных Партизан 
под постройку вышки сотовой связи. 

✔  1 марта Камышлов посетила 
группа представителей туристических 
фирм из Екатеринбурга. Встреча с пред-
ставителями администрации и краеве-
дами прошла в городском музее. Целью 
визита было знакомство с городом, вы-
бор достопримечательностей, опреде-
ление интересных маршрутов для по-
сещения Камышлова. Туристическими 
группами и туроператорами были вы-
сказаны пожелания и предложения по 
данному направлению работы.

✔  В этот же день в администрации 
представителем государственного ка-
зенного учреждения Свердловской 
области «Фонд жилищного строитель-
ства» многодетным семьям вручены 
свидетельства о праве на получение 
социальной выплаты из областного 
бюджета для строительства (приобре-
тения) жилого помещения. Свидетель-
ства получили восемь многодетных се-
мей из города и девять – из района.

Анна ВЛАСОВА, 
начальник организационного отдела


